

Die CDU-Fraktion beantragt, die Anfangszeiten der Sitzungen Bergneustädter Gremien (Rat, Fachausschüsse, Arbeitsgruppen, Lenkungsgruppen usw.) auf regelmäßig 18.00 Uhr zu verschieben. Die Umsetzung möge zum nächstmöglichen Zeitpunkt erfolgen.

Nach dem Stv. Kuntze den Antrag erläutert hat, weist Stv. Retzer auf darauf hin, dass es gute Gründe für und gegen eine Verschiebung der Anfangszeiten gebe; Stv. Krieger hält persönlich einen späteren Beginn für äußerst problematisch.

Nachdem der Bürgermeister mitteilt, dass die Verwaltung mit späteren Anfangszeiten keine Probleme habe, fasst der Rat folgenden Beschluss:

Die Anfangszeiten der Sitzungen Bergneustädter Gremien (Rat, Fachausschüsse, Arbeitsgruppen, Lenkungsgruppen usw.) werden regelmäßig auf 18.00 Uhr festgesetzt. Die Umsetzung soll zum nächstmöglichen Zeitpunkt erfolgen.